

# Prinzessin sucht Prinzen

Welches Mädchen will nicht gerne eine Prinzessin sein und einen Prinzen heiraten? Im Märchen tummeln sich viele Prinzessinnen, und so manche findet auch einen verwunschenen Prinzen. So auch im Schloss Thürnthal in Fels am Wagram, wo Nina Blum heuer den ersten Märchensommer Niederösterreichs auf die Beine stellt, und wo sich gleich drei verwunschene Prinzen niedergelassen haben.

Für „Menschen ab 6 Jahren“ lässt die Schauspielerin Nina Blum – sie ist die Tochter von Bundeskanzler Wolfgang Schüssel, die in Thürnthal auch als Intendantin, Regisseurin und Co-Autorin tätig ist – im Märchenspiel „Prinzessin sucht Prinz“ der Phantasiewelt freien Lauf. Nach dem stilgerechten Empfang der kleinen Besucher und ihrer Begleitpersonen mit Trompetenklängen im Schlosshof beginnt die Suche in parallelen Handlungssträngen auf zahlreichen Schauplätzen in dem wild-romantischen Schloss. Gespielt wird nämlich nicht nur im Innenhof, sondern auch in einigen Räumen des Schlosses, im Garten und im Schlossgraben.

Wenn der verwunschene Prinz endlich gefunden ist, wird natürlich in der Schlosskapelle geheiratet. Nach der Hochzeit steht das Hochzeitsmahl auf dem Programm. Und wie es sich für eine Märchenhochzeit geziemt, wird von einem Starkoch aufgeköcht: Toni Mörwald, der ganz in der Nähe seinen Stammsitz hat, wird dabei nicht nur den Prinzessinnen und Prinzen und dem ganzen Hofstaat Beweise seiner Kochkunst liefern, sondern auch allen kleinen und großen Besucherinnen und Besuchern des Märchenspiels, die zum Hochzeitsmahl eingeladen sind.

„Ich wollte schon lange Sommertheater für Kinder machen, denn das Angebot auf diesem Gebiet ist nicht gerade üppig“, erläuterte die Schauspielerin, die

auch Psychologie studiert hatte, ihre Beweggründe. Dass Niederösterreich auf diesem Gebiet nicht mehr Brachland ist, sei dem Land Niederösterreich und vor allem Landeshauptmann Dr. Pröll zu danken. „Sie haben das Projekt zum Laufen gebracht“, freut sich Nina Blum.

Als Schauplatz für das Märchenspiel hat sie das verwun-

schene Schloss Thürnthal am Wagram entdeckt, das 1579 erstmals urkundlich erwähnt wurde. Einst ein prächtiges Renaissanceschloss mit Wassergraben, waren Ende des 17. Jahrhunderts große Teile einem Brand zum Opfer gefallen. Um 1720 als Barockschloss für Graf Wenzel von Enkevoir wieder aufgebaut, wurde hier Ende des 19. Jahrhunderts eine Fabrik eingerichtet. Eine Sanierung des Schlosses wurde erst kürzlich in Angriff genommen.

Auf die Suche nach den Prinzen machen sich die Prinzessinnen bei jedem Wetter vom 11. August bis 3. September, jeweils Freitag, Samstag und Sonntag um 17 Uhr, samstags und sonntags gibt es auch um 11 Uhr Vorstellungen. Nähere Infos: [www.maerchensommer.at](http://www.maerchensommer.at), telefonische Kartenbestellungen unter 0900/08 08 08 und im Internet unter [www.ticketcorner.com](http://www.ticketcorner.com) (G.H.)



Allroundtalent Nina Blum